



Menschen mit Behinderungen fordern Barrierefreiheit von Abgeordneten

Menschen mit Behinderungen fordern Barrierefreiheit von Abgeordneten
Viele gute Regelungen, Umsetzung verbesserungswürdig
An der Veranstaltung "Menschen mit Behinderung im Deutschen Bundestag" haben an zwei Tagen insgesamt über 500 Menschen teilgenommen. Dazu erklärt die Behindertenbeauftragte der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Maria Michalk: "Über 250 Menschen mit Behinderung und ihre rund 150 Assistenzen haben in den vergangenen zwei Tagen zusammen mit Abgeordneten des Deutschen Bundestages sowie Regierungsvertretern intensiv zusammengearbeitet. Als Expertinnen und Experten für Behindertenpolitik haben sie engagiert die Gelegenheit genutzt, ihre Forderungen und Änderungsvorschläge vorzubringen. In allen zwölf Arbeitsgruppen, angelehnt an die parlamentarischen Ausschüsse des Bundestags, war Barrierefreiheit das zentrale Anliegen. Auch wenn wir in Deutschland bereits auf einem guten Weg sind, gibt es noch Hürden zu beseitigen. In vielen Bereichen ist einiges gut geregelt. Aber die Umsetzung ist verbesserungswürdig. Abgeordnete aller Fraktionen haben sich in den Arbeitsgruppen der Diskussion gestellt und die Anliegen von Menschen mit Behinderung aufgenommen. Behindertenpolitik ist eine Querschnittsaufgabe. Deshalb sind bei jeder politischen Entscheidung auch behindertenpolitische Aspekte zu berücksichtigen. Der für alle Beteiligten konstruktive Austausch wird auch in Zukunft von der CDU/CSU-Bundestagsfraktion intensiv weitergeführt." CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
fraktion@cducsu.de
http://www.cducsu.de

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

CDU Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.